

Nanterre, le 27 juin 2023

CONTACT :

Mélina COHEN-SETTON

Attachée de presse

melina.cohen.setton@editial.fr

06 18 12 74 59

Jeune homme tué par la police lors d'une interpellation à Nanterre : Patrick Jarry, le Maire de Nanterre, demande à ce que les circonstances du drame soient éclaircies au plus vite et appelle au calme.

Ce matin, aux alentours de 8 heures, un jeune mineur originaire de Nanterre a été abattu par les forces de l'ordre, après qu'il aurait refusé d'obtempérer alors qu'il se trouvait au volant de son véhicule, à proximité de la Place Nelson Mandela. Parmi les deux autres personnes se trouvant à bord du véhicule au moment des faits, l'une a été placée en garde à vue, tandis que l'autre a pris la fuite. Cette dernière est actuellement recherchée par les forces de l'ordre.

Bouleversé par le décès du jeune homme, Patrick Jarry, maire de Nanterre, exprime ses plus sincères condoléances à sa maman ainsi qu'à sa famille et à ses proches. Il souhaite que les enquêtes ouvertes par la justice et l'Inspection Générale de la Police nationale (IGPN), permettent de faire au plus vite toute la lumière sur les circonstances exactes de ce drame.

Afin d'y contribuer, la Ville de Nanterre a mis à la disposition de la police, dans la matinée, les images capturées par les caméras de vidéosurveillance implantées dans le secteur où les faits sont intervenus.

Choqué par une vidéo du drame qui circule sur les réseaux sociaux, Patrick Jarry, maire de Nanterre, demande au Procureur de la République de s'exprimer rapidement sur ces faits.

Par ailleurs, il appelle chacun et chacune à la retenue et à la dignité, malgré l'émotion légitime suscitée par ce drame.